
Al Consiglio di Amministrazione dell'INRIM
Diederik Wiersma
Aldo Godone
Livio Battezzati

In merito al comunicato del CdA del 20 dicembre 2016, apprezziamo l'intenzione di coinvolgere il
costituendo  Consiglio  di  Direzione,  in  parte  eletto,  nella  rimodulazione  dello  Statuto  e  dei
Regolamenti dell'Ente. 
Considerato che Statuto e Regolamenti riguardano la totalità dell'Istituto, ci attendiamo che tale
Consiglio sia rappresentativo, nell'elettorato attivo e passivo, di tutto il Personale.

Apprezziamo anche l'intento di  organizzare  incontri  a  scadenza mensile  nelle  Divisioni  e  nello
STALT per  parlare  delle  attività  scientifiche  e  dei  problemi  organizzativi.  Non possiamo però
considerare esaurita in tal modo la nostra richiesta di trasparenza di gestione, che significa flusso
permanente di informazione dai vertici alla base. 

Infine, la nostra richiesta di verbalizzazione delle riunioni di vertice era ed è evidentemente riferita
ad ogni organo, che sia il Management Team o la riunione dei Responsabili di Divisione e STALT
con la Direzione Scientifica.

Distinti saluti

Torino, 20 gennaio 2017

Segue l'elenco dei firmatari
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